

Fecha: 18-06-2022

Medio: La Estrella de Antofagasta

Supl. : La Estrella de Antofagasta

Tipo: Actualidad

Título: Realizan reunión de seguridad con la comunidad tocopillana

Pág. : 2

Cm2: 169,6

VPE: \$ 140.451

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.200

28.739

No Definida



CEDIDA

## Realizan reunión de seguridad con la comunidad tocopillana

Con la finalidad de revisar el estado del petitorio de seguridad pública entregado la semana pasada por la Comisión No + Delincuencia de Tocopilla, es que ayer se realizó una reunión con las autoridades provinciales y regionales. Aquí los integrantes de este grupo, junto a las Uniones Comunales de Juntas de Vecinos, revisaron cada

uno de los 12 puntos establecidos en este petitorio, donde tanto el gobernador regional, Ricardo Díaz, como la delegada presidencial provincial, Rossana Montero, iban entregando los avances al respecto. Uno de ellos tenía que ver con el catastro de viviendas desocupadas y terrenos baldíos, para así evitar que sean ocupadas por los

delinquentes, lo cual está en trabajo, como también generar mayor control sobre los migrantes irregulares en la ciudad y aquellos que se encuentran en situación de calle. Pero no se pudo obtener novedades con respecto a la adquisición de otro dron para vigilancia en la ciudad, como tampoco ampliar la cobertura del Plan

Cuadrante de Carabineros a tres (hay dos en Tocopilla).

Si se estableció que habrá otras reuniones de seguridad pública con la Delegación Presidencial Provincial de Tocopilla, Carabineros, PDI, Fiscalía Local, Poder Judicial e Instituto Nacional de los Derechos Humanos, con representantes de la comunidad. 📍

SE ENTREGARON MAYORES INFORMACIONES SOBRE EL PETITORIO.